



"To acknowledge the duty that accompanies every right"
 Affiliated with the International Association of Y's Men's Clubs

THE Y'S MEN'S CLUB OF OSAKA -

c/o YMCA INTERNATIONAL PROGRAM CENTER
 Dojima Grand Bldg., 1-5-17
 Dojima Kita-ku Osaka 530 JAPAN
 PHONE (06)344-1717

CENTENNIAL

May 1983

I - 8

THEME (1982~'83)

- I.P. OPPORTUNITIES
 THROUGH PARTNERSHIP
 R.D. GOOD WORK
 WITH GOOD HEARTS
 D.G. 全員参加でワイズにパワーを/
 ネットも共に
 P. ONWARD CENTENNIAL

5月例会プログラム

- とき 5月18日(水) 18:30~20:30
 ところ YMCA国際・社会奉仕センター
- | | | |
|----------------------|--------|--------|
| | 司会 | 大野 公聖君 |
| 1. 開 会 | | 山中 会長 |
| 2. ワイズソング | | 一 同 |
| 3. ゲスト紹介 | | 山中 会長 |
| 4. 食前感謝 - 晩さん - | | |
| 5. 役員会報告 | | 山中 会長 |
| 6. スピーチ「ダイヤルがつなぐ心の灯」 | | 黒田 厳之君 |
| 7. 3分間スピーチ - 当日指名 - | メン・ネット | |
| 8. ニコニコアワー | | 黒田 厳之君 |
| 9. 委員会報告・YMCAニュース | | |
| 10. 閉 会 | | 山中 会長 |
- ◎例会当番(西村、黒田、田中、大野、松添、安福)

◇誕生日おめでとう

- | | | |
|-------|-----|-------|
| 藤井 栄子 | ネット | 5月 8日 |
| 川越さつき | ネット | 5月16日 |
| 桂 晴子 | ネット | 5月17日 |
| 山田 道子 | ネット | 5月21日 |

◇結婚記念日おめでとう

- | | |
|-------------|-------|
| 山中 秀男・ちあき夫妻 | 5月 3日 |
| 川越 利信・さつき夫妻 | 5月11日 |
| 森 庄司・晴美夫妻 | 5月11日 |
| 中野 豊・美智子夫妻 | 5月21日 |
| 三浦 浩・恵理子夫妻 | 5月23日 |

◇会員消息

- 柴田 健君 勤務先オフィスが移転しアドレス変更
 ☎530 大阪市北区堂島2丁目4-5 06-342-3024
- 松本 寛君 東京に転勤されました。詳細は後日
- 阪田一夫君 このほど無事退院され、自宅療養中。
 一日も早いご回復を祈ります。

If you have any encouragement from being united with Christ, if any comfort from his love, if any fellowship with the Spirit, if any tenderness and compassion, then make my joy complete by being like-minded, having the same love, being one in spirit and purpose. Do nothing out of selfish ambition or vain conceit, but in humility consider others better than yourselves. Each of you should look not only to your own interests, but also to the interests of others.

そこで、あなたたちにいくらでも、キリストによる励まし、愛の慰め、聖霊による交わり、それに慈しみやあわれみの心があるなら、同じ愛を抱き、心を合わせ、志を一つにしながら、一致をはかって、わたしの喜びを満たしてください。何事も利己心や虚栄心からするのではなく、へりくだって、互いに相手を自分よりも優れた者と考え、めいめい自分のことだけでなく、他人のことにも注意を払いなさい。

(フィリピの信徒への手紙 2章1~4節)

4月例会 出席者〔在籍会員 37名〕

	第1例会	第2例会	Make up	集 計
メ ン	20名	11名	1名	21名
出 席 率	54.05%			56.76%
メ ネット	5名			
コ メ ッ ト				
ゲ ス ト	3名			
ヴィジター	4名			
合 計	32名	11名		

- ゲ ス ト ウスタリア・モラレス夫人。ジョイ・モラレス嬢(マニラ・マカティYMCA)
 横田 一氏(毎日新聞社会部)
- ヴィジター 篠田中西部長。杉本恭之助君(横浜)
 木下百太郎君(長野)。遊上義一君(大阪)
- メ ネット 鈴木、長安、森田、山田、山中各ネット
- ニコニコ 15,700円(累計134,280円)

〈 鋭視野・ASIA 〉

アジアの問いかけ、日本の課題(その2)

東京女子大学学長 隅谷 三喜男氏

日本への不信感

次に第2の点は、軍事大国への危機の問題です。日本は、今、世界で8番目の軍事大国です。日本の軍事費は国民総生産の1%以内に押さえるというのが、長い間の国民的課題なわけですから世界中の国々をみると3~4%になっています。1%は確かに少ないのですが、そこばかり注目していると非常なまちがいをおかします。それは国民総生産の規模が違うからです。例えば、韓国の軍事費は国民総生産の6%ですが、日本の総生産の10分の1にもならないのだから日本になおせば0.6%にすぎないわけです。ですから、アジアでは、中国を除いて日本は最強の軍隊を持っていることとなります。そこで、アジアの国にとって、日本は軍事大国でもあるわけです。

先程述べましたように、日本は大きな力を持った経済大国で、それぞれの国の経済の首根っこをかなり押さえている。そして、さらに軍事大国と映るようになってきている。そこで日本への警戒心が生まれ始める。こんなことからあの教科書問題も、大きな関心となったのです。日本は過去の「侵略」の歴史を忘れよう、無視しようとしているのではないかという不安が、アジアの国々にはあるわけです。そして、それには日本が経済大国、軍事大国であるという背景があります。



4月例会から

4月第一例会はセンテニアルに初めて外国からのお客様をお迎えした。フィリッピンのマカティYMCAから会長夫人のウスタリア・モラレスさんとお嬢さんジョイさんが大阪YMCAを訪問され、わがクラブ例会にも立寄られたものである。モラレスさんよりお礼のあいさつと記念のバナーを頂戴し、山中会長から歓迎のことは、山中メネットからセンテニアルメネットのシンボルであるビーズのコサージュをプレゼントし交歓の時を持った。

ゲストスピーカーとして毎日新聞社会部記者横田一氏をお招きして、第一線記者の眼で見た地方選挙の生々しい表と裏の話題を聞かせてもらった。とつとつとして飾らずクールな語りの中に、ピリッとした辛口の批評や、巧まざるユーモアをまじえ、一同思わずひきこまれたときであった。日頃新聞を見ながら行間にこめられている記者の目を読み切れないまゝに過ごしていることの、いかに多いかを思い知った次第である。



第2例会は27日(水)行われ、議題は以下のとおり。

1. 新年度会員名簿作成のため各人記載事項を再確認する。
2. センテニアルネーム入り便箋が出来た。(A4版50枚綴) 希望者には1冊500円にて販売する。封筒は一枚10円。
3. 6~7月例会スピーカーとして「サラワクキャンプ」又は「20世紀計画」のテーマで企画委員会で作成してもらおう。岡本メンの「和菓子の話」もぜひ聞きたいもの。
4. 夏の納涼例会は8月20日(土)18時~20時半を第一日程として予定する。場所等は長安君に一任。
5. 例会での記念日プレゼントに何かよいアイデアがほしい。会員各位から名案をお寄せ頂きたい。
6. 他クラブやゲストとの交流の際の記念品として、クラブバナーのミニチュアが作れないか。田中君に研究を依頼する。アジア大会での交換プレゼントについては、参加予定の谷川君に一任する。

THINK Y'S, THINK IBC

「外国に友人を持たない人は不幸である」

谷川 寛

これはドナルド・キーン氏が、昨年末、朝日新聞にシリーズで掲載していた「日本人の質問」と題するコラムで述べた言葉です。

ごぞんじのように、現在の日本には物が有り余っています。外国の物でも日本で買えないものはなくなりました。私達日本人はなんでも持っています。しかし、ドナルド・キーン氏は曰く、「……が、年をとるに従って、外国から一番もらいたい物は、もっと買にくい物になる。それは、外国の友人である。舶来品をどんなにたくさん持っても、外国の友人を持たない人は貧乏であり、不幸である。」同氏は「海外の友人こそ真の財産である」と力説しています。

この点、私達の組織、ワイズメンズクラブは大変恵まれています。先日の日本区報でもおわりの通り、世界のたくさんのワイズメンの友人が、日本に友人を求めています。私達のクラブも、ハワイに友人をもつ切っ掛けを掴みました。彼らハワイのワイズメンも友人を求めています。

松本IBC委員長のもとに、ハワイのワイズメンの一人一人と、対話をはじめようではありませんか。詳しくは、松本委員長から紹介があります。乞御期待。

THINK Y'S, THINK IBC

メ ネット コー ナー



伊藤ハム料理講習会レポート

去る2月26日(土)伊藤ハムさんのご好意により、メネット会のお料理講習会を開きました。11時から料理教室があり、3時過ぎから工場見学をしました。参加者は26名。設備の整った教室で津森先生から献立のチキンクレープコロッケ、サラダナンテーズ、東洋風リゾット、エクレアの説明を一時間余り聞き、お料理にかかりました。山中、河野、岡本、柴田、長安メネットはビチビチコメットを連れての情操教育を。エブロン姿はさすが主婦歴数十年〴〵腕をまくり大奮戦なさったのは、鈴木、黒田、田中メネット。「こんなにたくさん誰が作るのオ〜。」とおっしゃりながら手ぎわよくダイナミックにお作りになったのは、山田、山中メネット。手よりお口が動いていたのは長安メネット。最後の跡片づけまでしっかりなさったのは柴田メネット。その他大阪クラブの方々も一所けんめい作っておられました。試食時には山中会長、田中主事もかけつけ鈴木、柴田メンと共に食べる人に一。お腹いっぱいいただいて、和気あいあいの楽しいひとときでした。

その後清潔な工場で各種伊藤ハムの製品が出来上って行く工程を見学し、帰路につきました。

(レポーター 長安メネット)

第1回メネットオークション開催

メネット活動の資金作りのため企画されたメネットオークション初めての試みが、4月例会に引き続いて開催されました。当夜、会員みなさんから寄せられた品々は25点。鈴木書記、中川MET委員の威勢のよいセリに乗って次々と販売が成立し、20分ほどの間に全部売り切れました。大きなものではランチジャー。これは大阪クラブ遊上会長の手に落ちました。韓国製の壁かけ、ヨーロッパ製の飾りタイル、沖縄の焼酎などの珍品からお茶、のり、石けん、タオルの日用品までいろいろの品物が、賑々しく楽しい雰囲気の中で買い取られていきました。この場面ではやはりメンよりメネットの掛声がきびきびと飛び交って、さすが日頃の買物上手ぶりをうかがわせたようです。売上高はじめて22,800円。「次回からはもう少し高く買って頂きたいわ」という企画提唱者鈴木メネットのいつわらざる声でありました。(山田メネット記)

関西合同メネット会に参加して

黒田 俊子

満開の桜に無情の雨の降る4月10日(日)に、和歌山の紀の国会館において、和歌山クラブメネット会のホストにより、関西合同メネット会が開かれました。

関西一円より18クラブ80名が集いました。

第I部では讃美歌、聖書朗読、祈祷、病院ボランティア活動のための献金につき、日本区メネット主任橋本和子姉より挨拶と難民救援資金への協力要請がありました。中西部メネット主査篠田利都子姉よりは、1) 花の詩画展の報告とお礼、2) 次期中西部メネット主査の件=本来中西部長の出たクラブからメネット主査も出るのが基本であるが、次年度に限り中西部長より指名されることになった。3) 日本区メネット事業主任への資金援助の件=2月10日の連絡会等でいろいろ相談の結果、結局従来通り各クラブの出来る範囲ですることになったこと等報告がありました。

続いて坂本千代子姉(女性会員)より、既に朝日、毎日新聞紙上で紹介されましたが、家族ゲームを現代風にアレンジしてお作りになった経緯を楽しく聞かせて頂きました。

別室で写真撮影の後II部に入り、食事の後中島峯子姉の素晴らしい独唱に聞きほれました。和歌山クラブにはこの他に音楽に堪能な方が沢山揃っていらっしゃるの、毎年ファミリーコンサートを開催して、メネット会の資金作りをしていらっしゃるのとことです。次は、老人ホーム等でボランティア活動をしていらっしゃる中原和美様から、味わい深い紀州弁で、昔人間がためきやきつねと一緒に暮らしていた頃の楽しい民話や、情緒豊かな民謡を沢山聞かせて頂きました。

次回は、在阪クラブの中で相談の上、お当番を引きうけるとのことで、再会を楽しみに散会しました。

—〈YMCA ニュース〉—

▽ 毎年開かれている会員大会が、今年は5月20日(金)に大阪南YMCAを会場に開催されます。今年の大会の特色は議事の次に「報告と交流」の時間を設け、昨年度の国際・社会奉仕活動のハイライトとして、①サラワク・ワークキャンプ。②難聴青少年国際キャンプ。③母子家庭青少年キャンプの報告がなされます。また当クラブの谷川 寛 さんが常議員候補者としてすいせんされています。ご声援下さい。

なお、詳細は大阪青年4月号をご覧ください。

▽ 上記のサラワク・キャンプ、マレーシアイボYへのスタッフ派遣、難聴青少年国際キャンプのマレーシアでの開催など、本年のプロゼクトはマレーシアに焦点がありますので、奉仕センターでは5月23日~28日をマレーシア・ウィークとし、講演会、マレーシアディなどが計画されています。

▽ 奉仕センターでは朝日新聞後援の下に5月7日(土)から6回にわたって「アジアの隣人と共に生きるための」市民講座を開きます。ご来場をお待ちしております。

My Private Life (17)

藤本史郎君

A 1. 「マイ・ファミリー」

長男 小6 ボーイスカウトに夢中
次男 小4 スイミングに熱中
長女 小1 ピアノ特訓中(少しイヤイヤ)
全員揃って「遊び」が得意ノ賑やかな毎日です。

A 2. 「マイ・ホビー」

一向に上手にならないゴルフ 次回のコンペには是非参加させて頂きたいと思ってます。

A 3. 「マイ・タレント」

何も出来ないダメな人〜音程のはずれたカラオケ位。

A 4. 「マイ・コレクション」

古切手・余り価値のない陶器(丹波、立杭焼が大好き)

A 5. 「マイ・ワイズダム」

Y'Sの集いの中で、多くの人々との付き合いが始まり今までと一味違った世界が拡がりそうです。もっともっと楽しい例会にして行きたいものです。

A 6. 「メネットからの証言」

阪神タイガースが強くなることを期待します。
家庭の平和のためにノ

My Private Life (18)

森 庄司君

A 1. 「マイ・ファミリー」

娘が2人(1人は父親似で本人大満足)

A 2. 「マイ・ホビー」

ゴルフ。経歴25年。腕前1年(神有C.C. HD24)

A 3. 「マイ・タレント」

女房の要求に対して応じている様で実は応じていないが、相手に応じた様に思わせること。

A 4. 「マイ・コレクション」

プレーしたゴルフ場のスコアカード。

A 5. 「マイ・ワイズダム」

いろいろな人々との交流が生れて自分にとって大変なプラス。しかも社会奉仕が出来るなんて正に一石二鳥の感じ。

A 6. 「メネットからの証言」

20年間の大変化……郷ひろみ→若山宮三郎くづれ
悩みの種……いびき。放屁。強情。

My Private Life (19)

山村幸明君

A 1. 「マイ・ファミリー」

わが家の結婚生活22年。子供は3人。
長男 雅勇 大学1年生。
次男 明 中学3年生(受験子の気持ちわかります)
長女 三千子 小学5年生

A 2. 「マイ・ホビー」

「俳句」を習いはじめて満2年になります。
先生(友人)がきびしく1日1句。標語や日記になったり、川柳になったり、600句余りになりました。
11月 散落葉四十九日をむかうなり
古里や淡柿たわゝ鏡かゝり
12月 チャンネルも第九となりて大晦日

12月 穏やかな小雨冬至となりけり

1月 数かぞへ手に手に雑煮祝いけり
元日や生駒の峰にさす光り

2月 昏れてゆく寒の日だまり猫眠る
しつとりと春雨むかう傘の列 — こうめい —

A 3. 「マイ・タレント」

ありません。

A 4. 「マイ・コレクション」

ありません。

A 5. 「マイ・ワイズダム」

奉仕こそわがつとめ。

A 6. 「メネットからの証言」

家では横の物を縦にもしない役立たずで、外に出ればどうなることかと。所がどっこい外では頼もしいほどに力を十分に出して働いている様です。私達家族の大黒柱でございます。どうぞ体を大切に長生きしていただきたいと思ひます。

My Private Life (20)

中野 豊

A 1. 「マイ・ファミリー」

妻と1歳になる娘の三人暮らしです。

A 2. 「マイ・ホビー」

観葉植物、豆盆栽。毎年6月頃になると、京都・嵯峨野の大覚寺大沢の池の回りを歩き、もみじの新芽を取り、これを豆盆栽に仕上げます。松などと違って成長も早く、2年程で出来上りますのでみなさんも一度お試しになっては?

A 3. 「マイ・タレント」

華道、嵯峨流、末生御流の師範(全て家元仕込みですよノ)。又茶道は裏千家と石洲流。しかし現在は太り過ぎがたたり、正座が長時間困難な為、一時ストップ。この動機は、13歳の時にべっぴんさんのガールフレンドのお母様が教室をやっておられ、彼女に会う機会を得る為の手段として始めたのが病み付きで家元まで押し掛けて行き、現在に至っております。

A 4. 「マイ・コレクション」

動物の剥製を集めること。今、特にアザランが自慢です。「自分達の寝るスペースさえも無い狭い家にこんなものを持ち込まないで」と我がメネットから非難をあびております。(家を大きくするか、コレクションをやめるかの問題は私にとっては深刻です。)

A 5. 「マイ・ワイズダム」

目まぐるしい毎日、そんな中にもワイズメンズクラブの2時間の集いは私にとっていろいろなことを提議してくれます。人との出会い、奉仕とは、などなどの新しい世界に足を一歩踏み込ませて戴き、感謝しております。これからもよろしくご指導の程お願いいたします。

A 6. 「メネットからの証言」

ノー・コメント。こんなことを聞いたらこの証言をまとめるのに2週間ばかりかかろうです。家庭でのメンの後姿公開は次の機会にご容赦下さい。